



縦割り種目練習

先週から、6月18日(土)の運動会に向けて、縦割り種目の練習が始まっています。今年は、3年生である皆さんが中心となって練習メニューを組み立て、練習をひたひたしていきます。縦割りの活動がどのようなものが初めて知る1年生、来年の縦割り活動を見据えて3年生の動きを見ている2年生に、3年生のどんな姿を見せ、どのようなメッセージを発信しているでしょうか。今年は、様々な場面で学校のリーダーとしての姿を見せ、先輩方から引き継いだものを、後輩たちにつないでいきます。縦割り種目の練習は後2回。どんなチームになっていくか楽しみです。



学年種目についても、今、保体委員が中心となってルールを考えています。楽しみにしてください。暑い日も多くなってきますので、水分、タオル、帽子なども必要に応じて準備を整えてください。

東部総体間近

来週、木曜、金曜と東部総体が迫っています。それに先立ち、明日の学年集会では、正副室長の言葉に加え、各部から意気込みを語ってもらいます。総体に向けての部活動も頑張ってください。

☆お知らせ☆

6月2日(木)、3日(金)、学校に来る生徒は、11:05 終学活終了、完全下校 16:00です。部活がある人は、弁当が必要です。